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マリンゾーンの振興策は
　頴娃地域の番所公園など風光明媚な景観を
活かした観光地として公園整備する考えはな
いか。

市　長
　総合計画が本年度からスタートしており、今後
関係者と協議しながら整備を進める考えである。

　県が実施する魅力ある観光地づくり事業（番
所公園にぎわい回廊整備事業）の整備にあわ
せて、本市は駐車場の区画線整備と案内板を
設置する。

防災行政無線の改善策は
　地域で受信状態が悪いところがあるが、早
急に改善する考えはないか。

市　長
　南九州市の自治会放送施設整備事業補助金
交付要綱により申請があれば早急に対応する。

　中継装置など補助対象経費の５０％以内補助。
　知覧地区の浮辺地域、新町地域、下郡北地
域などは市の補助を受け改善された。
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